

RAPPORT DU REpondant SPORTIF

Saison 2021 / 2022

C'est après le déroulement d'une saison presque sans restriction due au COVID que j'ai le plaisir de vous transmettre ce rapport.

Au même titre que les années précédentes, le compte rendu de nos activités vous sera présenté par le coordinateur sportif avec cette fois-ci un peu plus de contenus sur les compétitions réalisées.

Je tiens déjà à relever les excellents résultats d'ensemble de nos athlètes. Toutefois, la concurrence est rude au niveau international et nous avons encore bien du travail à fournir afin de pouvoir rivaliser avec le très haut niveau.

C'est la raison pour laquelle l'ITTG continue de se développer et de mettre toujours plus de moyens afin d'optimiser les performances de nos joueurs.

Il est probable que pour y arriver, nous devons augmenter les compétitions et les stages à l'étranger, en complément des activités proposées par notre fédération, Swiss Table Tennis. Je suis également favorable à plus d'échanges avec des partenaires extérieurs.

Je tiens sincèrement à remercier toutes les personnes qui nous aident et vont venir nous aider à y parvenir. Je relève en particulier l'efficacité du concept sport-art-études du SESAC(DIP). Cette structure est indispensable à la pratique intensive de notre sport. Je me rends bien compte en tant que parent d'une joueuse combien il est contraignant d'allier la réussite scolaire avec les performances sportives. Pour cela, je tire mon chapeau à vous les athlètes de l'ITTG. Vous êtes au centre de nos préoccupations et notre raison d'exister.

En parlant d'athlète, une nouvelle page se tourne en cette fin de saison avec le départ de notre leader Loïc Stoll, rattrapé par la limite d'âge. Il restera comme étant un véritable modèle pour tous les membres de l'ITTG, à travers sa pugnacité et sa volonté. Heureusement, nous aurons la satisfaction de pouvoir compter sur lui comme relanceur sur les entraînements collectifs du mercredi. Et vous aurez bien sûr la possibilité de l'admirer en LNA avec le ZZ-Lancy ou en compétition avec l'équipe nationale qu'il a intégré cette saison. Toute ma gratitude Loïc !

Vive le sport, vive l'ITTG !

Cédric Doutaz
Vice-président et répondant sportif

Avec le soutien de

